



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 12 April 2019

Halaman: 2

**3.773 Personel Linmas Dukung Pengamanan Pemilu**

**UMBULHARJO (MERAPD)** - Sebanyak 3.773 personel Satuan Perlindungan Masyarakat (Linmas) di Kota Yogyakarta disiagakan untuk mendukung pengamanan Pemilu 2019 yang ditempatkan mulai dari Tempat Pemungutan Suara (TPS), kelurahan dan kecamatan. Petugas Linmas diminta menjaga netralitas dalam Pemilu.

"Kami siagakan dua petugas Linmas di TPS, 10 petugas Linmas di kelurahan dan 31 petugas Linmas di Kecamatan," kata Kepala Bidang Linmas Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta, Cristiana Suhantini usai apel siaga pasukan Linmas dan Satpol PP di Balaikota, Kamis (11/4).

Menurutnya, para petugas Linmas sudah mendapatkan pembinaan dan pembekalan terkait ketugasan Linmas. Termasuk kewenangan Linmas saat bertugas mendukung pengamanan Pemilu 2019. Selain itu sikap Linmas yang harus tetap netral dalam menjalankan tugasnya.

"Mereka sudah mendapat sosialisasi dan tugas kewenangan Linmas di lingkup TPS. Kami juga ingatkan petugas Linmas dan internal kami di Satpol PP untuk menjaga netralitas dalam Pemilu. Para Linmas sudah berkomitmen dalam sumpah janji pada apel pasukan," terangnya.

Sementara itu Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi menegaskan, kegiatan apel siaga pasukan itu sebagai simbol kesiapan Linmas mendukung keamanan Pemilu yang damai. Di samping itu menjadi momentum menguatkan para personel Linmas dalam menjaga keamanan di masyarakat.

Terkait Indeks Kerawanan Pemilu (IKP) Pemilu 2019 DIY yang berada di peringkat kedua secara nasional, dia menyampaikan potensi kerawanan seperti gesekan di Yogyakarta sudah memiliki strategi antisipasi. "Saat hari tenang jaga situasi agar kondusif karena menjadi

MERAPI TRI DARMIYATI

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi menyematkan tanda kepada perwakilan Linmas untuk mendukung pengamanan Pemilu 2019.

masa bagi masyarakat untuk berpikir menentukan pilihannya. Kami harap seluruh masyarakat ikut mengawasi dan menjaga Pemilu aman, tertib dan damai," ujarnya. (Tri-a

1  Negatif  Amat Segera

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sat Pol PP			

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005